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Gelnhausen, 11. Mai 2022 

 

 

A N T R A G  

Städtisches Förderprogramm  

- Bau/Installation von Photovoltaikanlagen 
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir bitten Sie nachfolgenden Antrag in den Geschäftsgang der Stadtverordnetenversammlung 

zu geben.  

 

Beschlussvorschlag:  

 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, ein Städtisches Förderprogramm zum Bau von 

Photovoltaikanlagen für Bestands- und Neubauten in der Barbarossastadt Gelnhausen ab 

dem 01.10.2022 einzurichten.  

Die Dauer des Programmes wird vorerst bis zum 30.06.2023 festgelegt.  

Das Gesamtfördervolumen beträgt 200.000 € und wird im Haushalt 2022 und 2023 etatisiert.  

 

Der Magistrat wird damit beauftragt, eine Förderrichtlinie und einen Förderantrags-Vordruck 

mit folgenden Eckpunkten zu erstellen: 

• Photovoltaikanlagen an/auf Gebäuden werden mit 100 €/ pro kWp Leistung, max. 1.000 € 

pro Anlage, gefördert. 

• Antragsberechtigt sind nur private Haushalte/Bewohner*innnen, deren Anlagen an oder 

auf Gebäuden in der Barbarossastadt Gelnhausen installiert werden. 

• Die Beantragung erfolgt mit Einreichung des Kostenvoranschlags, die Auszahlung erfolgt 

durch Vorlage der Rechnung mit entsprechendem Zahlungsbeleg.  

 



 
Seite 2 zum Städtisches Förderprogramm - Bau/Installation von Photovol-

taikanlagen vom 10. Mai 2022 
 

 

 
 

 
 

Begründung: 

Die Barbarossastadt Gelnhausen nimmt am „Wattbewerb“ teil, der ein Wettbewerb für Städte 

und Gemeinden ist, bei dem es um den beschleunigten Ausbau von Photovoltaik geht.  

Ziel ist es, die Energiewende in Deutschland durch exponentiellen Ausbau von Photovoltaik 

zu beschleunigen.  

Das vorgeschlagene städtische Förderprogramm zum Bau/Installation von Photovoltaikanla-

gen soll finanzielle Anreize schaffen, um den Ausbau der Photovoltaik durch eine gezielte För-

derung seitens der Barbarossastadt Gelnhausen voranzubringen.  

Abhängig von der Haushaltslage sowie der Nachfrage könnte in einem weiteren Schritt über 

eine Erhöhung des Gesamtfördervolumens oder eine zeitliche Verlängerung nachgedacht 

werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Rudi Michl 

Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 


